
À quoi sert l’association   Action Contre la Faim ?
C’est une association qui est très bonne pour les personnes qui ont très 
faim. Il y a même des personnes qui peuvent mourir, car ils n’ont pas 
à manger et franchement « Action contre la faim » ils sont vraiment 
courageux, car ils sont restés deux jours là-bas. Ils font du bénévolat. 
Je n’aimerais pas être à leur place car c’est vraiment pas facile de vivre
dans ces conditions et je viens de me rendre compte qu’on a vraiment 
de la chance, car nous avons un lit, de la nourriture, une télé et un 
canapé, etc. Et donc « Action contre la faim » fait partie des 
meilleures associations du monde je pense. Pour moi il faut faire partie 
d’ « Action contre la faim ». Et aussi j’ai appris qu’il ne faut pas 
gaspiller l’eau pour rien, car il y a des personnes qui rêveraient d’avoir
de l’eau dans le monde. Quand j’ai vu ce qu’ils mangeaient, je me suis
dit que je dois vraiment courir pour faire leur bonheur et ça m’a 
vraiment surpris quand la maîtresse nous a montré le bracelet elle nous
a dit que quand le bracelet est vert ça va, quand il est jaune tu es un 
peu malade et quand il est rouge tu es très malade. Ce qui m’a 
vraiment surpris c’est quand la maîtresse nous a dit qu’il y a des 
enfants quand ils portent le bracelet, le bracelet est dans le rouge, c’est 
pour ça que je ferai tout mon possible pour courir le plus longtemps.

Preston


